



HAGEN
agentur

Wirtschaftsförderung.
Stadtmarketing.
Tourismus.

1/FR

16.03.2017

Breitbandausbau in Hagen – Zwischenstandsmitteilung

Der Förderantrag im Rahmen der Richtlinie „Förderung zur Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland“ wurde fristgerecht auf elektronischem Weg eingereicht. Ebenso wurde der Antrag in Schriftform an das vom BMVI mit der Verfahrensabwicklung beauftragte Unternehmen „atene KOM“ gesandt.

Gleichzeitig wurde beim zuständigen Landesministerium (MWEIMH) einen Letter of Intent bzgl. der Zusage der Komplementärförderung gebeten. Dieser liegt bereits vor.

Wann mit einem Bescheid bzgl. des Förderantrages zu rechnen ist, kann derzeit nicht verbindlich mitgeteilt werden. Legt man die Bearbeitungszeiten im sogenannten „dritten Call“ zugrunde, ist ein Bescheid nicht vor Juli zu erwarten.

gez.
Röhling